

Scénario Arkeos

Bouddha Boom

Les scribes qui ont retranscrit les paroles de Bouddha en ont oublié une. Ô pas que ce soit si terrible pour l'Histoire tant les précédentes sont importantes et transcendantes. Mais quand il précise que l'homme est trop con pour voir ses chaînes, ça vous fait un choc !

Ce scénario s'adresse à un groupe d'aventuriers situés entre l'Indian « Scout » 1920 et la Bugatti Atlantic 1936.

...

OK, vous n'êtes pas trop au fait de ce que je veux : Ce ne sont pas des débutants poussettes et tricycles que vous avez à votre table, ce sont des fiches de personnages avec de l'expérience !

Il propose 6 personnages pré tirés dont :

Sommaire

- Historique (page 1 à page **X**)
- Scénario (page **X+1** à page **Y**)
- Fiche de personnage et historique afférents (page **Y+1** à page **Z**)

Introduction

Que vous maîtrisiez ce jeu pour la première fois ou non, il faut que vous sachiez que j'ai pris quelques libertés avec l'historique officiel. Non pas que votre présent serviteur ne le connaisse pas. Mais plusieurs points ont motivé ce choix.

D'une part, cela permet aux joueurs d'Arkeos en dehors de la convention de ne pas être privé d'une surprise liée à un secret du jeu qu'ils pourraient découvrir plus tard avec leur table habituelle.

Deuxièmement, cela m'a permis, en biaisant certaines informations du jeu, de pouvoir faire aller le scénario relativement loin.

Seront traité les Harayans, une antique civilisation inconnue de tous et recherchée par les Nazis. Mais aussi les 108 Dragons sous une forme totalement différente. Et enfin, Bouddha.

Au commencement

Il y a longtemps, si longtemps que les dieux l'ont oublié avec leur dernier rhume de cerveau, les **Harayans** vivaient. Peut importe ce qu'ils sont, en terme canonique sachez seulement que si le monde apprenait leur existence, l'Histoire, la Physique et les Mœurs en seraient bouleversées.

Ils étaient terriblement en avance sur nous. Tant au niveau philosophique du terme que scientifique. Imaginez que l'un de leur savoir résidait dans un objet pas plus gros qu'un briquet et était capable de reproduire l'hiver nucléaire, si besoin était. Et bien, je pense qu'une fois cette idée bien appréhendée, vous serez encore loin du compte.

Ces derniers avaient un peuple d'esclave, les humains (ce postulat est une pure invention de votre dévoué serviteur), qu'ils utilisaient pour tout et n'importe quoi. Tant et si bien qu'un bon jour l'un d'eux se révolta et montra la voie à ses frères et sœurs humains. Il s'appelait **Gong-Gong** et renversa la tyrannie du Ciel sur la Terre.

Seulement, parmi les esclaves, certains aimaient leur sort. Ainsi naquirent les deux camps.

Mythologiquement parlant, seule une société garda souvenir de Gong-Gong mais finit par corrompre son souvenir : La Chine. Gong-Gong est un humain qui se serait élevé presque aussi haut que les Dieux et qui aurait décapité la montagne soutenant le Ciel (*détruisant ainsi la demeure des Harayans*). Suite à cela, les Dieux l'auraient enfermé dans le dixième enfer, celui des Souffrances de Fer où l'âme et le corps doivent subir des sévices jusqu'à la fin des temps.

Gong-Gong est pour les Chinois une incarnation du Mal, un être malveillant qui rôde dans la noirceur de l'âme humaine.

Religieusement parlant, si les croyances chinoises maudissent Gong-Gong, celle tibétaine le loue. En effet, si en Chine se sont installés les serviteurs loyaux des Harayans après que ces derniers durent partir, la base de leur terre sapée par Gong-Gong, ceux qui se sont révoltés sont parti se réfugier dans les montagnes ou prirent l'Exile. Imaginez que la Chine fut le seul territoire terrestre habité et que les suivants de Gong-Gong décidèrent de ne point y vivre et parcoururent alors le vaste monde. Ainsi, surtout en Inde et au Tibet, un culte de Gong-Gong apparut où il fut nommé Nouvel Espoir dans leur langue natale : **Bouddha** !

Certes, la version actuelle de l'histoire de Gong-Gong, Bouddha je le rappelle, diffère de la vérité. Mais aucune force au monde ne peut conserver bien longtemps la vérité sans qu'elle ne soit déformée par le temps.

Ces croyants bâtent 10 temples à la gloire de Bouddha partout où ils se trouvaient. Au Tibet, mais aussi en Pologne, aux Etats-Unis, en Amazonie, etc. Aujourd'hui, seuls six temples sont encore debout, dont l'un d'entre eux fut détruit par le **MI5** (service secret Anglais des affaires extérieures) et le **Bureau of Investigation** (qui sera prochainement renommé FBI, service américain des affaires internes).

Les Serviteurs de Bouddha

Après la révolte, les suivants de Bouddha l'écouterent attentivement et chacun de ses mots devint légendaire. Emancipation, illumination, la vie était alors plus simple à appréhender quand nous avions ces préceptes en tête.

Quand Gong-Gong mourut, le Sage Conseil (**Gandhara** en langue Harayan) vit le danger de l'oubli et décida de bâtir une religion autour de son sauveur. Ainsi naquit le Bouddhisme. Le prêche était facile et chacun persuader de son bien fondé. Cela dura des milliers d'années. Le Gandhara se renouvela, la foi eut ses crises et ses sommets, mais le culte de Bouddha résista. Le temps eut par contre sa part de ravage.

Peu à peu, dans les esprits, le Gandhara prit la place de Bouddha et ce dernier ne devint qu'une sorte de vecteur par lequel les Dieux transmirent leur divine parole.

Pourtant, au sein de la religion, le souvenir de Gong-Gong était encore fort. De même que leurs opposants, la libération de la tyrannie et la perte de 'un maître sont des faits marquants que rien ne saurait abroger.

Au sein de la religion, les Serviteurs de Bouddha préservent la vérité et adaptent le Bouddhisme aux époques qu'il traverse. Pour continuer de porter hommage à Gong-Gong, dix temples furent construits aux quatre coins du monde. Dans le versant sud de l'Everest, sous le Lac salé de Bonneville dans l'Utah, en lieu et place d'un temple Maya dans la forêt amazonienne (l'Eldorado), au fin fond du détroit de Gibraltar entre les deux colonnes d'Hercule (l'Atlantide), dans une vallée brumeuse de l'Himalaya, au pied du Vésuve, etc. Beaucoup d'entre eux furent détruits. L'Atlantide fut immergée quand les technologies Harayans tombèrent en panne sans pouvoir être réparées, le Temple de Pompeï fut rasé par un torrent de lave, un éboulement cache désormais l'entrée du versant sud de l'Everest, etc.

Restent aujourd'hui les Temples sous le Lac salé de Bonneville, celui niché dans la Vallée des Bannis dans l'Himalaya et celui de la forêt amazonienne.

Note : *les dirigeants des Serviteurs de Bouddha sont les Dharmas de la religion Bouddhique.*

Les 108 Dragons

Canoniquement, les 108 Dragons sont une mafia japonaise ou chinoise (je ne me rappelle plus et ça n'a pas grande importance au jour d'aujourd'hui).

En fait pour l'occasion, et parce que j'aime bien le nom, les 108 Dragons sont les 108 pièces d'un puzzle qui, regroupées et correctement agencées l'unique typon existant (le Tigre), représentent une Pierre de Rosette de la langue Harayan.

Quand les ennemis des Serviteurs de Bouddha décidèrent de rester en Chine, ils camouflèrent la langue Harayan afin qu'avec le temps les renégats en oubli l'usage et ne puissent plus jamais l'utiliser. Pour cela, ils usèrent d'une machine Harayans qui rembobina les fonctions du langage du cerveau humain concernant cette langue. De leur côté, ils avaient toujours les 108 Dragons pour la réapprendre et l'enseigner.

Cela ne se fit pas du jour au lendemain. Il fallut du temps aux 108 Dragons pour s'organiser et prendre leurs premières décisions. Ils laissèrent leurs partisans concevoir les systèmes politiques qu'ils désiraient et infiltrèrent leurs gouvernements, leurs cours, leurs Dynasties.

C'était il y a des dizaines milliers d'années et plus encore. La date exacte de la Révolte est aujourd'hui considérée comme symbolique et concordant avec l'apparition officielle des hommes sur Terre. Elle n'est considérée que par les gens ayant connaissance de Gong-Gong, car aujourd'hui, peu se rappellent événements antiques.

Comme l'homme n'est pas suffisamment psychiquement fort pour pouvoir vivre dans la crainte que ses anciens maîtres viennent l'enchaîner à nouveau, les **Serviteurs de Bouddha** (descendant des suivants de Gong-Gong) s'emploient aujourd'hui encore à camoufler tout cela, menant une guerre contre les 108 Dragons, le regroupement des esclaves loyaux aux Harayans.

Le problème principal de ces deux camps est qu'à l'instar de ceux qu'ils protègent, leurs leaders ont conjointement décidé de laisser sombrer dans l'oubli la vérité. Après tout, le monde était maintenant à eux, plus aux Harayans. Ce qui n'empêchaient pas les deux camps de se taper dessus à qui mieux-mieux.

Ils « diluèrent » alors la véritable histoire dans leurs Religions respectives.

Durant des siècles, les Serviteurs de Bouddha et les 108 Dragons se firent une guerre sans merci. Guerre qui aujourd'hui est quasi ouverte tant les dissensions entre la Chine et le Tibet sont flagrantes. Ils cherchèrent l'un l'autre à découvrir les secrets de chacun, leurs planques, les noms des leaders, etc.

Les Serviteurs de Bouddha découvrirent ce que représentaient les 108 Dragons. Ils étaient en fait les 108 termes/ « dragons » d'une Pierre de Rosette permettant de comprendre l'écriture Harayans. Car il ne faut pas se leurrer, il existe des vestiges Harayans. Les Serviteurs de Bouddha écriront donc un Sutra de 108 versets révélant les 108 dragons mais aussi, par énigme, l'emplacement des 6 temples de Gong-Gong encore debout à l'époque et un « Tigre ». Il infiltrèrent des hommes à eux chez les 108 Dragons et s'arrangèrent pour que ce Sutra deviennent un œuvre référence chez leurs ennemis.

C'est pourquoi en 780 après J.C., quand les 108 Dragons découvrirent que leur texte sacré révélait de nombreux indices sur la vérité (vérité qui interrogea grandement les leaders de cette époque entendu que leurs prédécesseurs avaient camouflé cette même vérité lors de leur enseignement), il l'enfermèrent dans l'un des tombeau Impérial.

Ce Sutra fut retrouvé en 1928 lorsque la Chine autorisa enfin les fouilles archéologiques sur ses terres.

A l'heure actuelle

Il existe encore 5 temples de Gong-Gong (des temples bouddhiques donc) dont la localisation n'est connue que des Dharmas bouddhiques. L'un est au Tibet (voir historique de Bruce Nostrad), l'autre est sous le Lac Salé de Bonneville dans l'Utah (USA), le troisième est scellé sous un temple Aztèque en Amazonie profonde, le quatrième et le cinquième sont où vous voulez.

Quand Bruce Nostrad et Mei Lin (historique du personnage) ont retrouvé le Temple Tibétain, les 108 Dragons, le temps de mettre la machine en marche, ont voulu tuer Mei Lin et ont découvert Bruce Nostrad. Ils pensaient l'avoir tué mais sa réapparition à Manathan les a grandement surpris. Cependant, ils ont eu tout loisir de prendre possession du Temple Tibétain et d'interroger le Dharma Seok Jin. Ils savent désormais où se trouve le Temple

Américain et, tout en se préparant à en prendre possession, compte utiliser Bruce Nostrad pour leur fin.

Les Serviteurs de Bouddha sont en train de perdre la guerre politique contre les 108 Dragons. Autant ils arrivent à manipuler un peu le gouvernement de leur pays, autant les 108 Dragons ont le contrôle total de leur dirigeant et ont même du pouvoir au Japon. Chose qui changera plus tard à cause du Gandhi qui par son action médiatique sauvera les Serviteurs de Bouddha.

Les Serviteurs de Bouddha

Les religieux Tibétains ont appris à déchiffrer la langue Harayans mais n'ont aucun vestige digne de ce nom à étudier pour comprendre la Vérité que leurs prédécesseurs leur ont camouflée. Aussi ils se sont mis en cheville avec la Société du Chaudron (**nom à vérifier**) selon les termes suivants :

- Ils laissent les archéologues de la Société du Chaudron faire des recherches dans les archives secrètes de l'ordre.
- La société du Chaudron trouve pour eux les vestiges Harayans.

Pour l'instant, la société du Chaudron montre des résultats et avance, en terme de recherche, mais n'a pas encore retrouvé de vestiges digne de cet accord.

En Inde, où la croyance en Bouddha est forte, les colons blancs sont la cible principale des Serviteurs de Bouddha. Ils les laissent faire leurs perversions (historique de Stewart Bones) mais les manipulent ensuite afin d'accroître leur puissance mondiale (une future analyse correcte leur permettra de pousser l'Inde à entreprendre de grande réforme de l'éducation en matière d'informatique et d'asseoir ses hommes dans la majorité des tractations informatiques modernes du XXI^e siècle.

Quand le Dharma Seok Jin parla de Mei Lin et de Bruce Nostrad à ses confrères, c'était trop beau. Un homme si puissant s'intéressant à leur culture ne pouvait qu'être une bonne cible pour leurs recruteurs.

Le problème venait de Mei Lin. Qui était-elle ? Ils enquêtrèrent et ne découvrirent rien à son sujet d'ennuyeux. C'était juste une Maîtresse de Conférence à Tokyo sur les ethnies barbares chinoises du VI^e siècle.

Ils laissèrent alors Bruce et son amante faire leur recherche dans le temple, découvrir des fresques iconographiques de Bouddha (Gong-Gong) brisant une montagne, etc.

Seulement, Mei Lin était un membre des 108 Dragons et leurs ennemis arrivèrent en nombre pour prendre possession du Temple Tibétain. Ce fut terrible et depuis ce jour les Serviteurs de Bouddha n'ont plus de nouvelles et n'ont pas réussi à en voir revenir vivant des espions à eux.

Avec Anuman, au service de Stewart Bones, ils espèrent enfin savoir ce qui s'y est passé. Bones à pour rôle d'enjôler Bruce afin que ce dernier raconte la véritable histoire du Temple Tibétain.

Pire, tous les autres Temples sauf un furent conquis soit par les nazis soit par les 108 Dragons.

Les 108 Dragons

On reconnaît les membres des 108 Dragons aux tatouages qu'ils portent sur leurs avant bras : un Dragon à gauche et un Tigre à droite.

C'est devenue une mafia sino-japonaise (chinoise et japonaise) puissante ayant même des billes aux USA. Ils tentent de faire disparaître les Serviteurs de Bouddha depuis longtemps, compte tenu du fait que leurs archives parlent de nombreux leaders morts à cause d'eux. Leur honneur les poussant à se venger, ils inventèrent le reste : le contrôle sur les pouvoirs Chinois, l'infiltration des industries Japonaise, etc.

Il y a longtemps qu'ils avaient créé la Société du Chaudron. Leur désir de connaître enfin la vérité est bien plus vieux que les Serviteurs de Bouddha. Aussi, quelle magnifique surprise de les voir d'eux même se jeter dans la gueule du loup avec leur marché bidon.

Quand Bruce Nostrad vint prendre les cours de Connors, ce fut royal. Si seulement, les 108 Dragons avaient accès à la puissance de son entreprise !!! Alors ils lui ont ouvert les portes de la face cachée de la Société du Chaudron : les cercles de chercheurs étudiants les trésors archéologiques improbable, comme le Sutra de Gong-Gong par exemple. De plus, avoir une tête de plus sur le problème de ce Sutra n'était pas inutile. Avec le cercle de Connors, ils décryptèrent la totalité du Sutra et découvrir l'emplacement des 6 Temples. Ils envoyèrent Mei Lin et Bruce d'un côté, Connors et le reste du cercle aux autres Temples.

Ca aurait été si simple si les Allemands ne s'en étaient pas mêlés... Il a fallut que les Nazis recherchent aussi des vestiges de leur civilisation Arienne. En compétition face à eux, infiltré par eux dans la Société du Chaudron, les Nazis prirent possession de trois des quatre Temples restant après celui de Bruce et Mei Lin.

Celui Tibétain leur été revenu, entendu du fait que les Nazis ne voulaient pas déclarer de guerre ouverte à la Chine et son milliard de population. Tandis que ceux d'Amazonie et de Pologne furent pris de force par leurs troupes.

Quand Bruce est réapparu après l'échec de son assassinat au Temple Tibétain, ils ont envoyé quelqu'un qui s'est rendu compte de ses tatouages et a rapporté la chose. De suite, Bruce devenait quelqu'un de l'organisation des 108 Dragons et, de fait, devait obéir.

L'objectif principal des 108 Dragons est de faire en sorte que les Dieux anciens reviennent. Selon ce qui leur est inculqué, ils y aurait des Kirins, animaux fabuleux envoyés des Dieux et dépositaire d'une parcelle de leur pouvoir, et qu'elle pourrait leur porter un message.

Quand ils ont découvert par hasard le Temple Américain, ils ont utilisé la cérémonie ancestrale transmise de leader en leader des 108 Dragons afin de réveiller l'un des Kirins. Le MI5 est alors intervenu et tua tout le monde. Le Temple Américain est depuis lors propriété américaine.

L'incident Tea for Two, MI5 et G-Men.

(Confère fiche d'Alfred)

Au Temple Américain, les 108 Dragons commençaient une cérémonie occulte quand la MI5 mit au courant les G-Men (agent du Bureau of Investigation, futur FBI) de l'incident. On releva de dangereuse mesure Kepler et on décida de régler le problème à l'américain : à al cow-boys.

Les G-Men remercièrent le MI5 en tuant les participant anglais de l'opération. Du moins, ils essayèrent car seul James Gamble se présenta au lieu de rendez-vous. Emmet Eversson manque toujours à l'appel.

Le MI5 avait découvert qu'un problème existait dans la Société du Chaudron basé en Angleterre. Ils suivirent les chercheurs anglais et arrivèrent dans l'Utah. Ne pouvant rien faire sur le sol Américain (seul les 001 à O10 ont le droit de tuer) ils prirent contact avec les G-Men, responsables des affaires internes. Et se firent doubler.

Les G-Men récupérèrent le Temple Américain, y virent une offense à Dieu et rasèrent le manoir pour le laisser qu'un bar avec cave donnant sur le Temple (car il est souterrain).

Les Allemands

Hitler prime la recherche spirituelle à celle pour l'armée. Aussi existe-t-il un groupe de l'armée devant retrouver des vestiges prouvant que la race Arienne est la seule valable. En ce sens, et suivant la doctrine de deux philosophes contemporains, il espère... Mais qu'est-ce que je raconte moi ? Sachez juste que les SS vont venir ennuyer les PJ's ^^

Alfred

Vous êtes un Butler anglais riche comme Crésus, et au service d'un mort. Pardon, ça doit faire un choc... Asseyez-vous, et commençons par le commencement.

Ces dernières années :

Cela fait 35 longues et heureuses années que vous êtes au service de la famille Nostrad. Il y a quatorze ans, Jake et Martha Nostrad étaient encore en vie et élevaient leur fils dans l'amour et le bon vivre.

Mais il y eut ce terrible accident. Tandis qu'ils sortaient en famille avec leur fils, Bruce, un petit malfrat les braqua et tua et le père et la mère. Ce fut un coup terrible car Jake était tout autant un employeur qu'un ami qui vous avait sauvé la vie autrefois. Ils laissèrent Bruce derrière eux et vous vous fîtes un devoir de poursuivre son éducation.

Durant les sept années qui suivirent, Bruce étudia Princeton et décrocha diplôme sur diplôme dans divers domaine. Autant son père était un médecin philanthrope aimé, autant le fils devint vite un acharné d'histoire, de découvert. La curiosité que ses parents lui avaient inculqué débordée de son âme et semblait être la corde à laquelle il s'était rattaché.

Il revint pour le jugement du criminel de ses parents et soupira de soulagement que ce dernier alla en prison. Alors, il put de nouveau avancer, poursuivre un rêve, vivre...

Bruce disparut sept années. Ces dernières années furent pleines de solitude et d'inquiétude. Son empire familial, les milliards, étaient gérés par un conseil compétent mais dont la disparition du jeune maître mettait mal à l'aise. Pire que cela, ces sept années mirent la bourse mal à l'aise.

En un certain Jeudi de 1929, l'incapacité du conseil à empêcher la crise se porta sur le devant de la scène et vous déclarèrent le jeune maître mort afin que son empire ne soit pas dispersé au quatre vents. Cette déclaration faite, l'acte notarial fut ouvert et vous découvriûtes que Bruce vous léguait tous ses biens.

Alors, vous investîtes dans la seule denrée qui ne chutaient guère : l'Or !

Votre Histoire :

Nul ne pourrait réellement dire comment vous en êtes arrivé à être Butler. Ce n'est pas un travail facile, on met sa propre vie en suspend, voire on l'abandonne complètement afin de servir le plus fidèlement possible un tiers.

A vingt ans, quand vous fîtes votre service militaire pour Sa Majesté Sérénissime, vous vous fîtes découvrir par le Colonel John Blake, un officier du MI5, le prestigieux service secret d'Angleterre chargé des affaires extérieures.

Il faut dire que vous étiez un cas à part. Sérieux et souriant, athlétique mais pas corpulent, agitateur et flegmatique. Si jamais l'attitude « So British » devait avoir un représentant, vous en seriez le porte parole.

Vous avez suivi tout l'enseignement qu'un espion digne de la Reine d'Angleterre pouvait souhaité : Elégance, manière, Distinction, Classe et Style. De manière accessoire, on vous apprîtes le maniement des armes, l'interrogatoire, etc.

C'est durant votre jeunesse que vous avez fait la connaissance de James Gamble, un autre agent secret au service de Sa Majesté Sérénissime. Autant de classe et de style que vous mais dans un autre domaine. Lui venait de Buckingham Palace où le Colonel l'y a remarqué. Il lui enseigna alors les mêmes choses qu'à vous et vous mit en compétition.

Et Dieu sait que les Anglais ont l'esprit de compétition.

Vous avez participé à beaucoup d'opération clandestine et votre flegme allié à son aisance que des années de travail pour Victoria lui ont donné firent un malheur. Vous n'étiez rien de moins que les meilleurs. Au point qu'au moins une fois par an, et malgré votre âge avancé, le MI5 continu de vous envoyer un agent de recrutement.

Au cours d'une opération aux USA, vous avez rencontré Jake Nostrad, un médecin philanthrope. Vous vous êtes mêlé à sa « cours » et avez sympathisé. Chose que vous réussissez à faire avec brio, comme toujours.

Chose plus improbable, Jake réussit à vous émouvoir et vous devinrent de sincères amis. Aussi, lorsque vous eurent un problème avec les G-Men du Bureau of Investigation, Jake vous aida contre sa patrie. Il fit de vous son majordome, rôle que vous n'aviez aucun mal à tenir, et vous sauva la vie.

Malheureusement, dans cette histoire, James se fit prendre. Cependant, même s'il dû subir des interrogatoires, ce qui était inéluctable à l'époque, jamais vous ne reçurent la seconde visite tant crainte des G-Men.

James Gamble et Jake Nostrad vous avaient sauvé la peau de l'Opération Tea for Two.

L'opération « Tea for Two » :

Le MI5 suivait à l'époque toute une série de réseaux fanatiques religieux et communistes. L'un d'entre eux, que les têtes pensantes mettaient à l'actif des Triades Chinoises, aurait développé une arme sismique grâce à un savant fou Belge du nom d'Aurélien Genseins. Il attaquerait directement le noyau terrestre grâce à une énergie inconnue alors.

Vous l'avez retrouvé dans une grotte située sous un manoir en plein Utah, sous le Lac de sel de Bonneville. Chose plus étrange, cette grotte avait des fresques très anciennes au design que vous ne connaissiez pas.

Vous vous étiez infiltré avec James dans le manoir, puis la grotte et avez fait votre devoir : nul n'en était ressorti vivant. Un séisme avait commencé et tout tremblait autour de vous jusqu'au moment où vous avez logé une balle dans le front du maître de cérémonie. Il avait un masque que James a récupéré et qu'il a rapporté au QG infiltré de Manathan. Pendant ce temps là, vous, qui étiez blessé, êtes allé à l'hôpital où Jake Nostrad vous administre les derniers soins. Pendant qu'il ôte les points de sutures et qu'il défaisait l'attelle à votre épaule, deux G-Men pénétrèrent la salle et demandèrent à Jake où Mr Eversson se trouvait. C'était votre nom d'emprunt d'alors, Emmet Eversson. Jake répondit que Mr Eversson était reparti une heure plus tôt et, plus tard, vous expliqua qu'il ne savait pas qui vous étiez ni ce que vous étiez mais qu'un blessé devait d'abord recevoir des soins quelque soit les circonstances.

Vous expliquâtes alors à cet homme ce que vous étiez et il vous répondit qu'il comprenait que les agences de services secret pouvaient se faire la guerre et que vous pouviez rester autant que désiré chez lui.

Vous prirent le rôle de Majordome des Nostrad et avez espéré pouvoir rembourser un jour la dette de vie que vous lui deviez.

A sa mort, vous avez normalement continué à vouloir servir Bruce en espérant pouvoir vous acquitter de cette dette. Vous n'aviez bien évidemment rien dit à Martha ni à Bruce. Pourquoi le feriez-vous d'ailleurs.

Les Evènements récents :

Bruce est réapparu il y a six mois et à repris son nom, sa vie. En fait, c'est plus complexe que cela. Son retour de ses expéditions a tant secoué la strate riche de Manathan que vous y avez tout les deux vu une opportunité de sortir la Nostrad Entreprise de la crise économique.

Vous avez réhabilité Bruce Nostrad dans ses droits de gérance de son entreprise mais en avez gardé secrètement les richesses.

Ce qui signifie que Bruce et vous savez que votre jeune maître a tout pouvoir de décision ainsi que la signature auprès des banques, tandis que les comptes bancaires restent à votre nom, protégeant ainsi la richesse des Nostrad en cas de problème.

Vous avez pu remarqué que Bruce est revenu affermi par les épreuves qu'il avait passé. Il ne vous en dit rien mais les éclairs de feu qui crépitent dans ses yeux parlent pour lui. Il a vu la mort. Certainement celle d'un être avec qui il était devenu proche durant ses pérégrinations, et ce poids pèse sur son cœur aussi sûrement que sa conscience.

Stewart Bones va venir faire un film sur le jeune maître. Apparemment, Bruce a décidé d'y faire apparaître la vérité. Vous allez pouvoir savoir ce qui s'est passé.

Votre caractère :

Il n'y a pas d'ambiguïté, pour Bruce, vous êtes son employé, même si pour lui vous êtes une figure paternelle. Pour vous, Bruce est la seule famille que vous n'avez jamais eue avec Jake et Martha. Vous êtes prêt à donner votre vie pour lui.

Votre rôle de majordome est aujourd'hui véritable et nul autre au monde ne rempli ce rôle mieux que vous. Du moins, nul autre n'est aussi « british » que vous l'êtes. Subtil, jamais énervé, flegmatique, humour courtois et métaphorique, ce n'est pas pour rien à la Maison Blanche on a voulu vous avoir.

Vos objectifs :

Servir votre jeune maître au mieux sans jamais le mettre dans l'embarras.

Parvenir à apaiser son âme de son fardeau.

Bruce n'appartient pas à la Haute mais heureusement, vous êtes là pour finir son éducation.

Vos moyens :

Vous avez toujours des liens avec le MI5 et d'anciens amis toujours actifs devenus des hauts fonctionnaires de la « maison » ne seront jamais contre filer un coup de main à la Légende que vous êtes. Le MI5 sait qui vous êtes, mais il sait aussi qu'il ne faut pas toucher à Bruce Nostrad.

Votre statut et votre attitude « So British » vous ouvrent les portes des grands et des cercles ouverts aux initiés. Vous avez vos entrées là où le jeune maître ne s'est pas encore fait connaître.

Bruce Nostrad

Vous êtes chercheur archéologue dirigeant de l'une des trois plus grosses multinationales des années 30 et, pourtant, vous êtes fauché comme les blés. Comment ? Simplement parce que c'est votre majordome qui possède la fortune familiale.

Pardon, ça doit faire un choc... Asseyez-vous, laisser votre majordome vous servir une collation convenable aux circonstances et reprenons au commencement : vos parent sont morts alors que vous aviez douze ans !

Votre histoire :

Vous aviez onze ans, Jake et Martha Nostrad vous aimaient et vous chérissaient. Descendant d'une famille à la tête d'un empire financier colossal, votre père se jeta dans l'étude de la médecine et devint chirurgien à l'hôpital central de Manathan. Votre mère participait à plusieurs associations caritatives et humanitaires.

Vous avez été élevé dans l'amour et la curiosité. On vous faisait voyager, on vous offrait les meilleurs guides, on vous emmener voir des professeur réputés talentueux pour expliquer avec ferveur et simplicité leur travail. Tout allait très bien. Le restaurateur du musé de Manathan avait la joie de vous voir venir quasiment tous les jours et votre passion pour les énigmes historiques non résolues se décupla au contact des professeurs universitaires.

Déjà on vous qualifiait de génie tandis que vous dévoriez les précis d'histoire et d'archéologie, les études thématiques et les revues de science.

Pour vos douze ans, on vous promit une surprise d'ampleur, qui bouleverserait votre vie. Il faut croire que ce fut une réussite. Car le jour de vos douze ans, un petit malfrat tua vos parents pour avoir de quoi manger.

De suite, Alfred, votre majordome pris soin de vous comme il l'avait toujours fait. Il vous donna une véritable épaule compatissante et continua à vous donner de l'amour. Pourtant, même si les liens obscurs qui liaient par delà l'amitié et le travail votre père et Alfred, le Passé vous manquait et continuerait de vous manquer.

A quatorze ans, vous êtes parti pour Princeton où vous continuâtes vos études d'Histoire. Vous fîtes la fierté de vos professeurs et certains vous laissèrent participer à des groupes de réflexions et d'études privés. Durant ces années, vous avez étudiez la mythologie, les drames humains grecs et romains, francs et perses, et vous apprirent à pardonner à l'assassin de vos parents.

C'est six ans plus tard que son jugement eut lieu et qu'il fut jugé coupable. Pauvre homme...

Vous avez disparut juste après cela, laissant un message à Alfred lui demandant de ne pas s'inquiéter. Quand vous êtes réapparut, il y a six mois, vous aviez été déclaré mort afin que la fortune familiale ne soit pas dispersée aux quatre vents. Alfred avait hérité, ainsi qu'il avait été écrit dans votre testament et l'entreprise familiale perdura.

A votre retour, vous avez repris les rennes mais Alfred conserva secrètement selon votre conseil toutes les possessions vous revenant de droit. Dans une époque comme celle-là, suivant le crash de 1929, il valait mieux que votre fortune ne risque rien plutôt que de vous voir faire faillite pour un rien.

Ce que les gens ne savent pas :

Pendant ces six années passées à l'université, le professeur Connors, Docteur en Théologie Pré Jurassique, vous invita à l'un de ses cercles de chercheurs. Vous en aviez entendu parler, la plupart des savants du monde se regrouper pour réfléchir à l'origine de la vie et au chemin qu'elle devait prendre, s'appuyant sur telle ou telle philosophie, sur telle ou telle mythologie, etc. Vous vous dites que ce fut votre premier pas en tant que savant et cela vous fit sourire.

Connors vous présenta à XXXXXXXX (Chaudron machin là !), un groupe cherchant et rassemblant des pièces mythiques et des découvertes archéologiques de premier ordre afin de les présenter au monde sous un œil objectif. Leur quartier était à Londres, ainsi que leur musé, rassemblant parmi les plus belles pièces mondiales dont la Toison d'Or, les Parchemins de Toutankhamon, l'œuvre originale de l'Iliade et l'un des Sutras de Gong-Gong, un mythe chinois de désolation.

Ce dernier d'ailleurs vous valut la pire histoire de votre vie.

Quand vous êtes parti de chez vous pour ne plus y revenir et donner votre vie à la recherche, vous avez étudiez plus précisément les Sutra précédemment cités. Au dos, écrit d'une encre à base de poussière de diamant extrêmement fine diffractant la lumière et rendant invisible son secret, vous avez découvert un poème énigmatique japonais de l'Ere Edo. Soit des mots écrits quelques 1000 ans après ceux du Sutra. Ce poème étaient composé de 108 versets et permettaient d'identifier 108 Dragons, 1 Tigre et 6 temples bouddhiques.

Vous vous êtes rendu au Japon où Mei Lin, maître de conférence à Tokyo, vous a accueilli au nom de votre cercle et vous fites un bout de chemin ensemble. Vous avez découvert l'un des temples au Tibet. Il était encore habité, et vous avez fait la connaissance du Dharma Seok Jin, un saint homme prêchant la parole de Bouddha.

Quels étaient les liens entre Gong-Gong, Bouddha et les 108 Dragons ? Vous ne le savez toujours pas. Pas plus que ce que sont vraiment les 108 Dragons.

Quelques mois avant votre retour :

Dans le Temple Bouddhique du Dharma Seok Jin, vous avez retrouvé des traces d'histoire chinoise. Il aurait existé, du temps des Démons et des Dieux Célestes de la Chine, un homme qui aurait décapité le pilier séparant la Terre et le Ciel. En colère contre Gong-Gong, les Dieux lui firent la guerre, lui montrèrent la différence de pouvoir et l'enfermèrent dans le dixième enfer chinois : celui de la souffrance éternel du corps et de l'âme. Vous apprîtes aussi que les Dieux, ne désirant pas revoir cela, scellèrent la capacité des hommes à manipuler les énergies du monde dans différents Nexus mis sous la garde d'animaux fantastiques : les Kirins.

Il y en aurait cinq, aux cinq pôles élémentaires de la Terre : le Feu, l'eau, l'Air, la Terre et le Bois.

Mei Lin vous raconta alors que sa famille appartenait aux 108 Dragons et que leur but était de retrouver les Kirins afin qu'elles portent un message d'absolution aux Dieux. Si les hommes retrouvent sa capacité à percevoir le monde, peut-être arrêterait-il de le saccager et de l'empoisonner.

C'était un bon idéal et vous adhérèrent. Mei Lin fut votre contact et votre amante et vous restâtes un moment au temple pour l'étudier.

Six mois plus tard, des assassins des 108 Dragons vinrent vous tuer. Sans savoir pourquoi tant il vous semblait faire un bon travail. Vous avez pris la fuite, avez gravit le montagnes, campé dans des villages désertés de leur habitant, dormis avec des chèvres dans des étales douillettes, pour finalement vous retrouver acculer contre un précipice vertigineux. Là, les assassins ont fait un carton sur votre amante qui chuta. Ils vous prirent en joue et vous vous dites que tant qu'à faire, autant sauter soit même rejoindre sa douce. La chute fut longue et c'est une pente raide et emplie de neige qui vous ralenti. Puis vous stoppa.

Vous ne cherchâtes pas à en savoir plus et repartîtes reprendre votre vie. Après tout, ils ont semblé étonnés de vous voir là et ne vous reconnaissent pas. Si vos souvenirs de Mei lin sont bons, et ils le sont, chez les 108 Dragons, n'importe quel membre peut se trouver des subordonnés et n'est pas obligé de rendre compte. L'organisation ne sait donc pas que vous connaissez leur existence.

Mais le tatouage de Dragon et de Tigre autour de vos avant-bras est une marque indélébile prouvant votre appartenance.

De retour au Pays :

Alfred vous avait déclaré mort. Ce qui était rationnel et logique s'il voulait éviter à votre fortune familiale de disparaître avec la crise. La compagnie a continué à tourner mais plus lentement. Elle vivota tandis que le Conseil faisait son possible pour ne pas trop se suicider.

Vous ressentîtes alors le lourd passé qui vous suivait. Vous aviez passé trois ans dans le Tibet, dont un an à passer inaperçu. Vous avez décidé de ne pas joindre le Professeur Connors et avait rejeté toutes ses demandes d'entrevues depuis six mois. Il fait peut-être parti des 108 Dragons.

Alors, pour oublier Mei Lin, vous vous êtes plongé dans l'économie et avait repris les rennes de la société. Afin de ne pas risquer la faillite, vous êtes un président qui officiellement à recouvré ses finances, et qui a officieusement tout laissé à son Majordome.

En gros, vous avez la signature sur le carnet de chèque d'Alfred.

Il a toujours été fidèle à votre père et vous est fidèle. Cependant, votre éducation vous dit qu'Alfred est un employé, ni un père ni un ami. Et c'est mieux ainsi car ça le protège des 108 Dragons.

Il y a deux mois, un réalisateur en quête d'une idée nouvelle est venu vous voir et vous a proposé de tourner un film sur vous. Idée excellente qui rassurerait les actionnaires sur la Nostrad Entreprise. Vous avez accepté l'offre de Stewart Bones et attendait aujourd'hui son retour des studios avec le matériel.

Pendant ce temps vous avez écrit un peu vos mémoires et il risque de ne pas être surpris. Que meilleur moyen d'être en sécurité que de tous dévoiler au monde ? Alors vous avez raconté la vérité dans ce recueil.

Vos objectifs :

Redresser l'entreprise familiale.

Se cacher des 108 Dragons.

Retrouver le Temple Américain et comprendre la liaison entre Gong-Gong, les 108 Dragons et le temple Bouddhique.

Faire passer votre scénario du film pour une pure invention de votre part. invention qui devrait convenir à Bones et aux spectateur : cascades, drame humain, paysages merveilleux. Il ne manque que le complot. Ah non, c'es bon, il y a aussi le complot.

Vos moyens :

Une fortune colossale.

Un Majordome ayant ses accès partout.

La Société du Chaudron et XXXXXXXXX

Stuart Bones

Vous êtes réalisateur cinématographique et avez un vrai concept qui marquera l'Histoire d'une pierre blanche. Vous voulez faire le premier film Biographique. Pour cela Vous avez choisis un homme et pas des moindres. Un sujet de société immense. Une star qui avait disparut et qui est réapparut sept ans plus tard : Bruce Nostrad.

Mais aussi un homme que vous devez surveiller et tuer si ça se passe mal.

Pardon, ça doit faire un choc...asseyez-vous et laisser votre assistante vous servir un scotch. Commençons par le commencement.

Votre Histoire :

Vous êtes américain à 100%. Comme disait votre père, en vous coule un torrent qui engouffrera le monde. Il ne savait pas à quel point il avait raison.

Il y a vingt ans, quand vous êtes parti vous imprégner de l'esprit des Indes, vous avez fait la découverte du Bouddhisme, cette merveilleuse religion prônant l'étude de la vie et de celle de Bouddha. Ca a été génial et vous êtes resté deux ans sur place et avez embrassé cette religion. Après ces deux années de piété et d'aide de son prochain, vous avez voulu trouver une idée pour aider ces gens et le Cinéma s'est imposé à votre esprit.

Vous êtes revenu aux USA avec Anuman, le serviteur que vous aviez là bas et à qui vous avez inculqué la véritable civilisation et les manières de Lord Coloniaux.

Une fois revenu aux USA et votre premier contrat cinéma en poche, Anuman vous a pris entre quatre yeux et vous a expliqué :

« Ce que vous avez fait aux fillettes de mon pays pendant vos orgies, ce que vous avez fait à nos femmes et les humiliations que j'ai du subir... Si vous tenez à votre nom et à vos amis, votre argent... si vous tenez au silence des Serviteurs de Bouddha, il vous faudra faire ce que je vous dis.

Anuman révélait ses intentions. Oui, vous avez violé leurs femmes et leurs filles. Quel occidental ne le faisait pas ? C'était une marque de considération autant que de civilisation parmi les colons blanc là bas. Alors, plutôt que d'avoir votre réputation ruiné, vous avez accepté son offre : obéir aux Serviteurs de Bouddha, avoir des fillettes à profusion, et avoir la main aussi lourde sur qui on lui désignerait que sur les serviteurs que vous avez maltraités aux Indes.

Ô, non pas que vous vous plaignez car jusqu'à présent, on vous a toujours ramené les fillettes que vous désiriez.

Votre histoire récente :

Quand Bruce Nostrad a refait surface à Manathan, les ordres ont fusé. Il fallait que vous découvriez son histoire.

Cela vous a surpris qu'un tel homme accepte votre proposition de film. De plus, c'est même un coup sensationnel. Vous, Stuart Bones allez entrer dans la légende comme l'homme qui a découvert la véritable histoire de Bruce Nostrad.

La Metro Goldwyn Meyer a fournit les fonds et les caméras, vous avez trouver le reste. Les acteurs blancs, la logistique.

Vos objectifs :

Réaliser un film historique.

Avoir votre gamine tous les cinq jours, comme d'habitude, où que ce soit.

Faire de ce film un film à grand spectacle, quitte à remanier un peu le scénario de Bruce Nostrad.

Vous espérez que Bruce vous racontera la vérité. S'il ne le fait pas, et bien tant pis. Au moins vous aurez le titre du film : les Divagation de Nostrad.

Votre caractère :

Vous êtes ce qu'on appelle vulgairement un pédophile. Un homme qui aime les jeunes enfants. Vous êtes gras, sirupeux et essuyez régulièrement votre front de sa sueur.

Opportuniste, couard et prêt à tout pour garder votre train de vie, le bouddhisme était un prétexte à rester en bon terme avec les colons des Indes. Il est aujourd'hui votre maître chanteur. Chacun son tour de tirer profit de l'autre.

La grotte sous le manoir du Lac de Sel de Bonneville est un temple bouddhique.

Bouddha est en fait une image créée par les fidèles de Gong-Gong qui désire que le nom du premier esclave révolté des Harayan ne soit pas oublié.

Les 108 Dragons est une organisation mafieuse dirigée par le Dragon et le Tigre, un homme et une femme redoutable qui sont dépositaire du secret de l'existence des Harayans grâce au temple de Kobei. Il ont pris possession du temple du Tibet et recherche les autres temples. Ils savent que Bruce Nostrad est un des leurs et savent aussi que James Gamble, un de leur, infiltré, savait où se trouve le Temple Américain.

Stewart Bones est un fusible, un assassin improvisé qu'on poussera à tuer Bruce Nostrad s'il fait le con. On compte laisser Bones et Nostrad finir le film afin qu'il puisse être un exemple pour ceux sur qui les Serviteur de Bouddha voudrait faire pression.

Les Serviteurs de Bouddha sont des fanatiques de Gong-Gong ayant menti sur le mythe de Bouddha. Ils sont les descendant des esclaves des Harayans te comptent bien que le jour où les Harayans reviendront, l'humanité ait un exemple à suivre pour se défendre.